
Beschluss:                                         
 
Die Stadtverwaltung wird gebeten bis zum Juni 2013 zu prüfen: 
 

1. Ist es sinnvoll, weiter in das Planetarium mit Standort Peißnitzinsel zu investieren oder 
einen neuen Standort im Salinekomplex zu erwägen? 
 

2. Welche Finanzierungsmöglichkeiten sieht die Verwaltung bei Kostengegenüberstellung 
beider Standorte? 

 
3. Sind der Verwaltung Förderprogramme bekannt, die zur Finanzierung dieser Einrichtung 

herangezogen werden könnten? 


